

1.º de mayo de 1591, fueron padrinos Pedro Collado y María de Saavedra, su mujer.

En el siguiente fue madrina la Roca.

9-5-591. Un hijo de Lorenzo de Vilches, cristiano nuevo.

9-9-591. Fue padrino Lázaro Moreno y su mujer la Muñoza.

30-9-591. Cristianos nuevos.

24-2-592. Se bautizó una niña hija de Francisco Murrueco, apellido que aparece por primera vez y como los sacristanes escribían tan mal, pienso si sería Mazuecos, como había Morales que aparece al mes siguiente. El hecho de llamarse Francisco acentúa la sospecha.

5-4-592. Se bautiza una niña de Francisco Díaz el Zurdo. Hay gran profusión del apellido Díaz.

24-5-592. Fue padrino Gonzalo Fernández el Gitano.

20-6-592. Se bautizó un hijo de Andrés González el Carcador.

5-9-592. Aparece el apellido Párraga como madre de un niño, hijo suyo y de Juan Martínez Villanueva. Fueron padrinos Lope Pérez de Taboada y su mujer. Al día siguiente se bautizó otro de María Díaz la Parda.

El 6-11-592 fueron padrinos Gonzalo García y la Orozca, su mujer.

El 10-11-592 aparece como madrina la Huertera.

En febrero del 593 fue madrina la Sorda, mujer de Marcos Díaz Cencerrado.

28-2-593 se bautizó una hija de Gregorio Rodríguez el Grajo, siendo padrinos Andrés del Valle y María de Nieva, su mujer. Ya había Nievas.

1-3-593. Un niño hijo de Francisco Márquez de Rebata y de la Cruz Vela, su mujer, siendo padrinos Francisco Garrido y María Díaz la Naranja, su mujer.

6-4-593. Se bautizó a Sebastián, hijo de Alberto Martínez Falcón y de su mujer Isabel Ramírez. Fueron compadres en el ablución y en el exorcismo Cristóbal de Cervantes y su mujer Manuela de Rojas.

13-5-593. Aparece el apellido Espadero precedido del Martín que se prolonga durante siglos (el nombre no se entiende) y su mujer Teresa Díaz, como padres de una niña a la que se nombra Ana.

4-6-593. Francisco Fernández Vergara, Comisario del Santo Oficio, bautizó a un hijo de Pedro de Benavente y de Catalina del Río, siendo compadres Alonso de Cañizares y María López Canomana.

20-8-593. Una niña llamada Mencía, hija de Sánchez, cristiano nuevo, y de Isabel de Toledo-Mencía, nombre andaluz.

6-1-594. Se bautizó una niña hija de Pedro Martínez de Benalaque, patronímico que ha llegado a nuestros días como apodo de una rama bien conocida de mi familia.

18-4-594. Aparece el apellido Comino precedido de López, que no se ha conocido después. Puede serlo de segundo y haberse escrito simple. En el mismo caso aparece Párraga como compadre, precedido de Ximénez.

El mismo día se bautizaron dos hijos, cosa que aparece por primera vez. de Julio Moraleda y de Valeria Rodríguez, nombre éste de Valeria que se sigue oyendo entre los Moraledas. Hubo padrinos dobles, dos para cada chico.

27-8-94. Aparece el apellido Vaquero y los nombres Deogracias, Potenciano y Delgado.